
NEWS



Europa zeigt Wirkung – RewitAI auf dem Europaaktionstag 2025

Vorstellung unseres Kunststoffrasenrecycling-Projekts RewitAI, um EU-Förderungen greifbar zu machen

Am 23. Mai waren wir mit unserem EFRE-geförderten Projekt RewitAI beim Europaaktionstag auf dem Stuttgarter Schlossplatz vertreten. Ziel der Veranstaltung war es, sichtbar zu machen, wie europäische Programme das Leben der Bürgerinnen und Bürger konkret verbessern.

Im Bühneninterview mit Dr. Wolf, dem Referatsleiter im Ministerium für Wirtschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg, und SWR-Moderator Mathias Zurawski, stellte unsere Kollegin Anna Lena Seibel das Projekt RewitAI vor. Dabei ging es um das zentrale Forschungsthema, wie sich Materialien ausgedienter Kunststoffrasensysteme nachhaltig wiederverwerten lassen – als Beitrag zur Kreislaufwirtschaft und Ressourcenschonung.

Für uns eine tolle Gelegenheit, unsere Arbeit vorzustellen, Fragen zu beantworten und den Nutzen von EU-Förderung greifbar zu machen.